

Para liberar a las almas de este mundo del pesar, aumentad el servicio con vuestra mente; volveos completos y perfectos.

Hoy BapDada, el Amo de todos los tesoros, está viendo a Sus hijos en todas partes que están llenos de todos los tesoros. BapDada ha convertido a cada hijo en un amo de todos los tesoros. El Otorgador es solo el Único y ha dado a todos la misma cantidad. No ha dado menos a algunos y más a otros. ¿Por qué? El Padre es el Amo de tesoros infinitos. Los tesoros son ilimitados, y por esta razón cada hijo es un amo de estos tesoros infinitos. BapDada ha dado a todos la misma cantidad de todo. Sin embargo, de aquellos que los han embebido, algunos han embebido todos los tesoros y algunos los han embebido según su capacidad. Algunos son *número uno* y otros son otro número. Por muchos tesoros que cada uno de vosotros haya embebido, la dicha de estos es claramente visible en vuestra cara y en vuestros ojos. En las almas que están llenas de estos tesoros, se ve en su cara y también en sus ojos que están llenos de ellos. Así como podéis decir por el comportamiento y rostro de un alma que ha logrado tesoros físicos, que ha logrado esos tesoros, de forma similar, la dicha y felicidad de estos tesoros impercederos son claramente visibles. La dicha espiritual de estar llenos os convierte en un emperador libre de preocupaciones. Donde hay dicha divina no puede haber preocupaciones; os volvéis emperadores libres de preocupaciones, los emperadores de una tierra sin pesar. Así pues, todos vosotros sois emperadores libres de preocupaciones que están llenos de tesoros divinos, ¿no es verdad? Sois emperadores de la tierra sin pesar. ¿Tenéis alguna preocupación? ¿Tenéis algún pesar? No tenéis ninguna preocupación sobre lo que pasará ni cómo pasará. Sois los que permanecen estables en el estado trikaldarshi y sabéis que todo lo que pase será bueno y todo lo que todavía esté por pasar será incluso mejor. ¿Por qué? Vosotros sois los compañeros del Padre Autoridad Todopoderosa; constantemente permanecéis con Él. Cada uno de vosotros tiene la dicha y orgullo de que BapDada permanece constantemente en vuestro corazón y que vosotros permanecéis constantemente en el trono del corazón del Padre. Entonces, tenéis esa dicha, ¿no es cierto? Estáis sentados en el trono del corazón. Por lo tanto, incluso en vuestros sueños, ni hablar de vuestros pensamientos, no puede haber la más mínima oleada o rastro de pesar. ¿Por qué? Estáis llenos de todos los tesoros, y todo lo que está lleno no se sacude.

Así que, BapDada estaba viendo el estado de finalización de todos los hijos en todas partes. BapDada *revisó* la cuenta de acumulación de cada uno. Habéis recibido tesoros infinitos, pero ¿habéis usado los tesoros simplemente usándolos, o también habéis aumentado los tesoros que habéis recibido usándolos? ¿Qué *porcentaje* se acumula en la cuenta de cada uno? Estos tesoros no son solo para este momento actual; estos tesoros también se van a ir con vosotros en el futuro. Solo lo que hayáis acumulado se irá con vosotros. Así que, Baba estaba viendo el *porcentaje*. ¿Qué vio Él? Todos los hijos están haciendo servicio de acuerdo con su yoga y capacidad, pero se crea una diferencia en su acumulación del fruto del servicio. Baba vio la cuenta de acumulación de unos pocos hijos. Ellos hacen mucho servicio, pero la señal de acumular el fruto del servicio es cuando las almas que están haciendo servicio reclaman 100% de *puntuación* en pensamientos, palabras y acciones; 100 puntos en los tres. Hicieron servicio, pero en el momento de hacer servicio o incluso después de hacer servicio, si están contentos consigo mismos en su mente, y también las almas a las que sirvieron, los que fueron sus compañeros en hacer servicio y los que vieron o escucharon a los que hacen ese servicio, si también ellos estuvieron

contentos, entonces podéis entender que han acumulado el fruto. Si no hay contentamiento en vuestro interior o en los demás, entonces se reduce el *porcentaje* que ha sido acumulado.

Ya se os ha dicho la forma precisa de hacer servicio. Si se hacen tres cosas con precisión en la forma correcta, acumuláis. Se os ha dicho: i) La conciencia de ser un instrumento. ii) Los sentimientos de humildad. iii) a) Una naturaleza pura, y b) palabras puras. Intención (conciencia), sentimientos y naturaleza, palabras; si incluso un aspecto es menor, si tenéis una cosa y no las otras dos, o si tenéis dos cosas y no la tercera, entonces esa debilidad reduce el *porcentaje* que acumuláis. Así que, *revisaos* en los cuatro *temas* (instrumento, humildad, naturaleza pura y palabras puras). ¿He acumulado en mi cuenta en los cuatro *temas*? ¿Por qué? BapDada ha visto que de las cuatro cosas que Baba habló, algunos hijos escriben muchas noticias de servicio sobre esas cuatro cosas, pero en relación con eso, su cuenta de acumulación es menor.

Revisad cada tesoro. El tesoro de este conocimiento significa: ¿creé cada pensamiento y realicé cada acción siendo *todoconocedor*? No fue ordinario, ¿verdad? Yoga significa que el almacén de todos los tesoros está lleno. Entonces *revisad* el horario de cada día: ¿estuvo disponible el poder que era necesario de acuerdo al momento cuando se le ordenó? Un *amo* autoridad todopoderosa significa un amo. No debería ser que cuando haya pasado el tiempo, sigáis pensando en ese poder. Si el poder no puede *surgir* en el momento en que se le ordenó, si no sois capaces de hacer que funcione un poder bajo vuestras *órdenes*, ¿cómo reclamaríais un derecho al reino que está libre de obstáculos? ¿Cuántos tesoros de los poderes habéis acumulado? Aquello que podáis usar en el momento correcto, eso se acumula. ¿Seguís *revisando* lo que habéis acumulado? BapDada tiene un amor profundo por todos vosotros hijos. BapDada quiere que esté llena la cuenta de acumulación de cada hijo. En el dharna también: la señal del dharna es que cada acción vuestra estará llena de virtud; cualquier virtud que se necesite en cualquier momento surgirá y será visible en vuestra cara y vuestro comportamiento. Si falta alguna virtud, por ejemplo, si necesitáis la virtud de la facilidad y la sencillez o la dulzura en el momento de hacer algo, entonces si hay incluso la más mínima fuerza en vuestras palabras y acciones en lugar de la facilidad, la sencillez y la dulzura, o si debido al cansancio no hay esa dulzura, si las palabras no son dulces, si vuestra cara no es dulce y estáis *serios*, entonces eso no se llamaría estar lleno de virtud. No importa cuáles sean las *circunstancias*, cualesquiera que sean vuestras virtudes, dejad que solo *surjan* esas virtudes. Baba os lo está diciendo ahora en *resumen*.

Igualmente en el servicio: la mejor señal de un servidor que hace servicio es que él mismo permanecerá constantemente liviano, se le verá *liviano* y feliz. El fruto del servicio es la felicidad. Si mientras hacéis servicio vuestra felicidad desaparece, eso no se acumula en vuestra cuenta del servicio. Hicisteis servicio y disteis vuestro tiempo, hicisteis esfuerzos y así se acumularía un pequeño *porcentaje*; no se *desperdiciaría*. No obstante, no acumularéis tanto *porcentaje* de ello como deberíais. De la misma forma, la señal de esto en cuanto a las relaciones y conexiones es el logro de las bendiciones. Con quien sea que entréis en contacto o tengáis una relación, haced que de su mente surjan bendiciones para vosotros: “¡muy bien!”. No externamente, sino de su corazón. Que surjan bendiciones de su corazón, y si habéis logrado sus bendiciones, entonces recibir bendiciones es una manera muy fácil de hacer esfuerzos. No deis sermones. Así que, bien, vuestro servicio con la mente tampoco es así de *poderoso* y no sabéis cómo crear nuevos *planes*. No importa. La forma más fácil de todas de hacer esfuerzos es dar bendiciones y recibir bendiciones. BapDada *lee* los pensamientos en la mente de muchos hijos. Según

el momento y sus *circunstancias*, algunos hijos dicen: “¿cómo puedo dar bendiciones a alguien que hace algo malo?”. Uno siente ira hacia esa persona, entonces ¿cómo puede uno dar bendiciones? Sí, la ira también tiene muchos hijos. Bien, esa persona hizo algo malo y entonces es mala, y vosotros entendisteis correctamente que ese hizo algo malo. Es bueno que tuvierais un buen juicio y lo entenderais bien. Sin embargo, una cosa es entender y otra tomar en vuestro corazón aquellas cosas malas que el otro hace y las malas situaciones. Hay una diferencia entre comprenderlo y tomarlo. Si sois sensatos, entonces ¿una persona sensata guardaría cosas malas en su interior? Esa persona es mala y vosotros lo fundisteis en vuestro corazón, es decir, guardasteis esa cosa mala en vosotros y la cuidasteis. Una cosa es comprenderlo y otra distinta es tomarlo. Es bueno ser sensato, sedlo, pero no lo toméis: “esta persona es así de todas formas”. Eso es tomarlo para vosotros. Interactuar con los demás mientras tenéis esa percepción no es un acto de sentido común. Así que, BapDada *revisó* esto. Ahora el tiempo no se va a acercar, vosotros tenéis que acercarlo. Algunos preguntan: “danos una pequeña señal: ¿cuánto tiempo más tardará? ¿10 años? ¿20 años? ¿Cuánto tardará?”.

Así pues, BapDada os hace una pregunta a vosotros hijos. Vosotros le hacéis muchas preguntas al Padre. Así que, hoy el Padre os hace una pregunta. ¿Quiénes son los que acercarán el tiempo? Está en el drama, pero ¿quiénes son los instrumentos? Vosotros tenéis una canción: “si alguien ha intentado evitarlo, ¿ha sido alguien capaz de impedir que llegue la mañana?”. Tenéis esta canción, ¿no es así? Entonces, ¿quién traerá la mañana? Los que están trabajando en la destrucción están desesperados por provocar la destrucción, pero ¿están igual de *preparados* los que están llevando a cabo la renovación? ¿Qué sucedería si el mundo viejo fuera destruido y el nuevo aún no estuviera listo? Por eso BapDada ahora ha adoptado la forma del *Profesor* en lugar de la forma del Padre. Se os han dado *deberes*, ¿no es verdad? ¿Quién daría *deberes*? Un *profesor*. Al final está el papel del Satguru. Entonces preguntaos: ¿hasta qué punto habéis creado vuestro estado completo y perfecto? ¿Sois iguales en ambos estados de ir más allá del sonido y de entrar en el sonido? Así como es fácil entrar en el sonido cuando queréis, del mismo modo, ¿sois capaces de ir más allá del sonido cuando y como queráis? Podéis entrar en el sonido en un *segundo*. Así pues, ¿tenéis la práctica de ir más allá del sonido en un *segundo*? Físicamente, con vuestro cuerpo, podéis ir y venir a donde queráis, cuando queráis, ¿no es cierto? De forma similar, ¿podéis ir y venir a donde queráis, cuando queráis con vuestra mente e intelecto? Al final, quienes sean exitosos en hacer lo que quieran, como quieran, según sus *órdenes* en un *segundo*, recibirán la *puntuación de aprobado*. Los científicos también están intentando hacer esto: todo debería ser fácil y tomar muy poco tiempo. Así que, ¿es vuestro estado así? ¿Habéis alcanzado el estado de *minutos* o *segundos*? ¿Dónde habéis llegado? Así como un *faro* y una *central de poder* son capaces de propagar su luz en un *segundo* tan pronto como los *encendéis*, de igual manera, ¿podéis convertirlos en un *faro* y propagar vuestra *luz* en un *segundo*? Vuestros ojos físicos pueden ver lejos mientras estáis sentados en algún lugar, ¿no es así? Sois capaces de proyectar vuestra visión lejos, ¿no es verdad? Igualmente, ¿podéis sentaros en algún lugar y utilizar vuestro tercer ojo para llevar a otros más allá con una mirada, siendo un otorgador de bendiciones y un otorgador de fortuna? ¿Os estáis *revisando* en todas estas cosas? ¿Está vuestro tercer ojo así de *limpio* y *claro*? Si hay la más mínima debilidad, y antes se os ha dicho el motivo de eso en todas las cosas: cualquier apego limitado del “yo” y “mío”. Se os habló claramente sobre la conciencia del “yo” y también se os dieron esos *deberes*. Tenéis que acabar con dos “yo” y quedaros con un “yo”. ¿Todos hicisteis estos *deberes*? Los que fueron exitosos en estos *deberes*, levantad la mano. ¿Fuisteis exitosos? BapDada os vio a todos. Tened valentía. No tengáis miedo. Es bueno. Entonces recibiréis felicitaciones. Hay muy pocos. Si lo habéis hecho, entonces levantad la mano. Mostrad sus manos en la TV. Muy pocos de vosotros habéis levantado la mano. ¿Qué

deberíamos hacer ahora? Todos estáis divertidos con vosotros mismos.

Achcha. Los otros *deberes* eran renunciar a la ira. Eso es fácil, ¿no es verdad? ¿Quién renunció a la ira? ¿Quién no se enfadó durante todos estos días? (Muchos levantaron la mano en esto). Hay unos pocos más en esto. Los que no se enfadaron; a los que viven cerca de vosotros se les preguntará sobre vosotros. Hay muchos. ¿No os enfadasteis? En vuestros pensamientos, en vuestra mente, ¿no os enfadasteis? Bien. Aun así, ¡felicitaciones! Si tuvisteis ira en vuestra mente, pero no os enfadasteis con palabras, entonces ¡felicitaciones! Muy bien.

Entonces, podéis ver por vosotros mismos, de acuerdo con el resultado, si se ha completado el trabajo del establecimiento de haceros plenos y de dar a todas las almas la herencia de la liberación. Convertiros en una personificación de la liberación en la vida y permitir que todas las almas reivindiquen su herencia de liberación, esta es la acción más elevada de las almas que están llevando a cabo el trabajo del establecimiento. Por esta razón BapDada pregunta: ¿vais a alcanzar el estado de estar libres de todas las ataduras y de estar liberados en la vida en la edad de la confluencia o vais a alcanzar ese estado en la edad de oro? ¿Vais a volveros completos en la edad de la confluencia o vais a aprender Raja Yoga allí también? Es aquí donde tenéis que volveros completos. Es aquí donde tenéis que volveros perfectos. El tiempo de la edad de la confluencia es el mayor tesoro de todos. Entonces, ¿ha impedido alguien que la mañana llegue intentando detenerla? ¡Hablad!

Así pues, ¿qué quiere BapDada? Vosotros hijos sois las lámparas de las esperanzas del Padre. Entonces, *revisad* vuestra cuenta muy bien. Baba vio a algunos hijos: ellos están muy cómodos, son amos de la comodidad (libres de preocupaciones: maujiram), avanzando en su propia comodidad. “Todo lo que suceda es bueno. Bien, disfrutemos ahora. ¿Quién va a ver la edad de oro? ¿Quién lo sabrá?”. En la cuenta de acumulación Baba vio a algunos hijos que son tales amos de la comodidad. “Disfrutemos”. Incluso les dicen a otros: “¿qué tenéis que hacer ahora? Simplemente disfrutad. ¡Comed, bebed y sed felices! Disfrutad”. Por lo tanto, el Padre también dice: disfrutad. Si sois los que se van a conformar solo con un poco, entonces sed felices solo con eso. El disfrute de esas facilidades perecederas es temporal. Si soltáis el disfrute permanente y queréis tener el disfrute de las facilidades temporales, entonces ¿qué puede decir BapDada? Él os dará una señal; ¿qué más podría hacer? ¿Qué le diríais a alguien que va a una mina de diamantes y se pone feliz solo con dos diamantes? Entonces, no seáis así. Columpiaos en el columpio del disfrute de la alegría suprasensorial. Columpiaos en el columpio del bienestar de los logros imperecederos. Mirad el drama. Incluso el papel de Maya es único. En este momento han surgido esas facilidades que no existían antes. No obstante, también tenéis ante vosotros los *ejemplos* de aquellos que hicieron esfuerzos espirituales e hicieron servicio sin ninguna de esas facilidades. ¿Existía entonces alguna de esas facilidades? Aun así, ¿cuánto servicio se realizó? Al menos surgió la *calidad*. Al menos las joyas originales estuvieron listas. Esas facilidades son atractivas. No se dice que sea *erróneo utilizar* las facilidades, pero olvidar vuestros esfuerzos espirituales y solo estar ocupados con las facilidades, BapDada dice que eso es *erróneo*. Las facilidades no son la base del estado volador en vuestra vida. El esfuerzo espiritual es la base de ello. ¿Cuál sería el *resultado* si convirtierais a las facilidades en vuestro apoyo en lugar del esfuerzo espiritual? El esfuerzo espiritual es imperecedero y entonces ¿cuál sería el *resultado*?

BapDada ha recibido noticias del servicio, cartas y cartas de los esfuerzos de los hijos y de su amor de todas partes. BapDada se complace al escuchar las noticias de los hijos llenas de fervor y entusiasmo:

“nosotros haremos esto y haremos aquello”. Ahora prestad *atención* reiteradamente a la valentía y al fervor y entusiasmo que tenéis, y ponedlo en forma *práctica*. Estas son las bendiciones del corazón de BapDada para todos vosotros.

A vosotras, almas elevadas de todas partes que vais a volveros plenas en vuestros pensamientos, palabras, acciones, relaciones y conexiones, a los hijos swadarshanchakradhari que siempre se miran a sí mismos, a los que se vuelven conquistadores de Maya con su determinación y se revelan al Padre, a los hijos *serviciales, todoconocedores y exitosos* que revelan al Padre al mundo, amor y recuerdos de BapDada. Muchos, muchos millones de veces de bendiciones del corazón y namasté. Namasté.

Bendición: Que seáis amados por Dilaram, el Confortador de los Corazones, y reclaméis un *número uno* en base a tener un corazón honesto y limpio.

El Padre, el Confortador de los Corazones, solo ama a los hijos que tienen un corazón honesto. Incluso si alguien no es sabio mundanamente pero tiene un corazón honesto y limpio, reclamará un *número uno*. El Padre os da un intelecto tan grande que, al conocer al Creador a través de él, llegáis a conocer el *conocimiento* del principio, el medio y el final de la creación. Entonces, los *números* se basan en tener un corazón honesto y limpio, no en base al servicio. El servicio hecho con un corazón verdadero crea un impacto en los corazones. Los que son intelectuales ganan un nombre, mientras que aquellos con corazón ganan bendiciones.

Eslogan: Tener pensamientos puros y buenos deseos por todos es dar elevación verdadera.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, volveos experimentados en el amor de Dios.

Los rayos del brillo, la dicha y la experiencia de los hijos que permanecen constantemente fundidos en el amor e inmersos en el amor son tan poderosos que un problema que se les acerque es algo tan distante que ningún problema puede siquiera levantar sus ojos para mirar a los yoguis. Ellos no tienen que hacer ningún tipo de esfuerzo.